



Alle Jahre wieder ...

bereiten sich die Chöre und das Orchester des Friedrich-Abel-Gymnasiums mit einem Konzert im Advent auf Weihnachten vor und bringen die Schulgemeinschaft in Stimmung. Am Dienstag, dem 10. Dezember 2024 findet das diesjährige Konzert in der Evangelischen Stadtkirche statt. Beteiligt sind das Unterstufenorchester unter der Leitung von Ingrun Canzler, der Unterstufenchor, geführt von Benjamin Albrecht, und der Mittel- und Oberstufenchor unter der Leitung von Miriam Sauter. Zu Gehör kommen weihnachtliche Orchester- und Chorsätze, in deren Zentrum die Verkündigung der Engel sowie Maria und das Kind in der Krippe steht. Der Titel des Konzerts lautet „Hark!“ und das bedeutet in Verbindung mit dem Ausrufezeichen die Aufforderung zuzuhören, genau hinzuhören, zu lauschen. Dieser Einladung sollten wir bei freiem Eintritt folgen, denn die jungen Sänger und Musiker freuen sich schon darauf, das Ergebnis der vielen Probenstunden auf der Bühne darzubieten.

